



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 8/jun/2012 En la UAA nos enorgullece la distinción de la fue objeto nuestra Institución al ser merecedora del Premio al Mérito Ecológico 2012. Este importante reconocimiento nacional, asignado por el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, nos anima y estimula a continuar sumando acciones de beneficio y compromiso con nuestro entorno natural. El galardón que recibiremos próximamente de manos del señor Presidente, el maestro Felipe Calderón Hinojosa, se inscribe dentro de la categoría educación ambiental formal, en reconocimiento a la amplia trayectoria de nuestra Casa de estudios en la formación de cuadros profesionales que contribuyen al desarrollo sustentable, asimismo, por las acciones de alto impacto derivadas de los distintos proyectos medioambientales que llevamos a cabo. En nuestra Institución somos conscientes de que el deterioro del medio ambiente representa una de las mayores amenazas climáticas, sociales, económicas y de salud, a las que nos enfrentamos. Es por ello que en programas de estudio, en los programas de formación integral y en las acciones que cotidianamente desarrollamos en la planta física de nuestra Casa de Estudios, se ve reflejado nuestro compromiso con la ecología y el desarrollo sustentable. Hemos sido pioneros al establecer la modalidad de educación ecológica de manera transversal, por lo que implementamos como requisito de Formación Integral el Taller de Educación Ambiental para la Sustentabilidad, con el fin propiciar una acertada recepción de la Carta de la Tierra y sus objetivos por parte de todos los estudiantes de primer semestre. Fuimos una de las primeras universidades en utilizar un sistema de riego que se alimenta con el agua proveniente de nuestra planta tratadora. Actualmente, más de 150 mil metros cuadrados de pastos y árboles, que embellecen nuestro campus, son regados con agua tratada. Como Institución de Educación Superior estamos participando en acciones que contribuyan a revertir las tendencias y los efectos del quebranto medioambiental y el cambio climático; siempre de la mano de la sociedad y en colaboración con diversas instituciones públicas de todos los niveles de gobierno. Es incuestionable que el deterioro del medioambiente representa una gran amenaza a nuestro futuro; pone en riesgo la seguridad alimentaria de los países, erosiona el progreso social y económico de las naciones con un sin número de desastres naturales. Por ello es necesario que tracemos un plan de acción compartida que nos permita, en cada rincón del planeta, frenar el deterioro medioambiental y sus consecuencias. Como sabemos, la naturaleza no reconoce fronteras. Los problemas ecológicos que enfrentamos, como el alto consumo de combustibles fósiles y el cambio climático, nos afectan a todos. El cuidado y la preservación de nuestro medio ambiente es un gran desafío global que debe ser atacado localmente; atendiendo retos y problemáticas particulares de la región para que el conjunto de las acciones de todos adquiera proporciones globales y así, los resultados que generemos realmente sean efectivos y contribuyan a edificar un planeta sustentable. Por nuestra parte, con total decisión, continuaremos orientando toda nuestra capacidad académica, técnica y operativa para cumplir el propósito de cuidar el medio ambiente, y ser siempre dignos merecedores del galardón que este año le otorgan a nuestra Casa de Estudios. Deseo felicitar a la doctora Enriqueta Medellín Legorreta, catedrática de nuestra Institución, quien fue designada como ganadora del Premio al Mérito Ecológico 2012 en la categoría individual. Nos da mucho gusto que se reconozca su constancia e importante trayectoria en materia de educación ambiental para la sustentabilidad, así como su perseverante esfuerzo en la promoción de políticas públicas ambientales. La comunidad universitaria invita a todos los aguascalentenses a que eduquemos y actuemos en favor del medio ambiente, los recursos naturales y el desarrollo sustentable. Continuemos cambiando hábitos y ejecutando acciones cotidianas que propicien un verdadero desarrollo sostenible. Actuemos: Aguascalientes, México y nuestro planeta lo necesitan.